

Artikel vom 27.09.2021

Bundestagswahl 2021

Bär für Bad Kissingen, Rhön-Grabfeld und die Haßberge wieder im Bundestag



Dorothee Bär freut sich sehr auch in der kommenden Wahlperiode den Bundeswahlkreis 248 - Bad Kissingen wieder im Bundestag vertreten zu dürfen.

[Dorothee Bär dazu auf Instagram:](#)

Ein ganz herzliches Vergelt's Gott an alle Wählerinnen und Wähler, die mir erneut Ihr Vertrauen geschenkt haben. Danke auch an die vielen, vielen ehrenamtlichen Unterstützerinnen und Unterstützer in meinem Wahlkreis, die bei Wind und Wetter für eine starke CSU gekämpft haben. Und der allergrößte Dank geht an meine Familie. Ohne Euch wäre ich nichts. Ihr seid mein Halt, mein Glück, mein Zuhause. Durch Euch und für Euch mache ich eine Politik für die künftigen Generationen gepaart mit ganz viel Heimatliebe.